
令和 4 年 1２月 1３日 

令和 4年 1２月洋友会定例会報告 

 1.会員状況：庄司義幸さん（VL）12/1 入会                          会員 1３８名 準会員 4 名   

2．こくみん共済金支給申請の証明書発行状況：白川 明氏ご母堂ご逝去弔慰金  

3．お祝い：該当なし 

4. お年玉：今年度もコロナ禍でほぼ活動が停滞しましたことに鑑み、11/30 現在在籍の会員にお年玉として 3,000 円を 

      1 月のクロネコ便に同封いたします。 

5．藤沼さんによる講話：会員でもある藤沼さんより、「人生 100 年時代を健康寿命で自分らしく充実して生き抜く」            

と題して、浜松弁を織り交ぜながら、蘊蓄のある示唆に富むお話を聴くことができました。 

6．活動状況報告と今後の計画  

パソコンクラブ 12 月 17 日（土）13：30 よりリモート開催。皆さんの参加をお願いします。 

ゴルフクラブ １２月２日(金） 場 所：リオフジワラＣＣ 藤原→中里コース、  

参加者：６名（敬称略）前田、高崎、瀬口、中島、棚橋、長尾 

結 果：優勝：前田 健 準優勝：中島 悟 ３位：棚橋 秀雄 

ドラコン賞：藤原４ 瀬口  中里１高崎 ニアピン賞：藤原３ 棚橋  藤原７ 前田 

中里 4  中島  

天気予報がハズレ、朝から小雨で寒く大変でしたが、何とか１日プレイができ、2022 年 

のコンペが締めくくれました。1 年間、コロナの中、事故もなく終わる事が出来ましたこと 

皆様にお礼申し上げます共に、2023 年も引き続き前田が幹事をさせて頂きますことご了承 

ください。次回コンペは、2023 年３月２４日（金） リオフジワラ CC です。 

通信俳句会 毎月 10 名で鋭意投句中 互選結果は HP をご覧ください。 

カラオケクラブ コロナが増加傾向にあることから当面中止 

歩こう会 来春までお待ちください。 

農芸通信 先月の収穫祭にご協力ありがとうございました。写真を HP にアップしています。 

麻雀クラブ コロナが増加傾向にあることから当面中止    

 7．旧三洋事業所の今後：建屋は、GⅡ棟と正門守衛室を解体中（今期中に完了）、GⅢ棟は 3 月末にて閉鎖し、その後解体。 

             C 棟は 7 月末にて閉鎖し、その後解体。ソーラーアークは大阪の不動産会社に売却決定。 

             パソナ・パナソニックビジネスサービスの管理事務所は、GⅢ棟閉鎖に伴い、3 月末に事業所外へ移転

する方向で調整中。現時点では移転場所は未定。ただし、工事打合せのため構内に２～３名ほどが滞

在可能な詰所程度の仮設ハウスを設置する予定。 

             更地化工事完了は、24 年 7 月末です。ただし、土壌対策後のモニタリングは、25 年 6 月末終了。 

             以上にともない、洋友会岐阜地区の事務拠点も失うことになりました。2 月からはハートピア安八 

             を必要に応じて、午前中から賃借することにします。 

             会員の皆さんにも、この地で期間はさまざまですが生活の糧の場として、家族のため。会社のためと 

             汗を流してきました。私たちの軌跡は消失することになり、寂しさと無念さを禁じ得ません。 

 

8.情報交換： 安八カントリー再開に向けて準備進行中。試打プレイを案内し 26 名参加。（竹内さん） 

定例会は３月まで開催日程決定です。 

4/20 5/1８ 6/15  7/1３ 8/１7 9/21 10/26 11/18 12/13 1/1７ 2/10 3/８   

総会 安八 安八 安八 安八 安八 安八 安八 安八 安八 安八 安八   

書面 1３名 17 名 13 名 休止 12 名 １３名 15 名 21 名 名 名 名   

                                                   （作成 辻）                                            


